

MAP

3233

Hace dos años asumió que la soledad se lleva mejor acompañado y arrendó una casa con un matrimonio amigo en el Barrio Brasil. Para el sociólogo superventas con "Chile Actual: Anatomía de un mito", que vivió en una población y en una comunidad a fines de los '60, la experiencia lo transporta a sus tiempos de lucha: "Esencialmente, soy un nostálgico".

Por Juan Luis Salinas

Fotografías: Juan Eduardo López

A Tomás Moulian todavía le causa gracia recordar su experiencia en el programa Caleta de Pecadores. Le resulta divertida porque, además de considerarla una suerte de juguete, no puede explicarse cómo una de sus bromistas respondió se tomó en serio.

—La periodista me consultó sobre mi casa. Yo le dije que vivía con unos amigos jóvenes. Ella se quedó sorprendida y preguntó por qué. Entonces yo le dije que era Vampiro.

—¿Qué?

—Quise darle a entender que me gustaban los jóvenes.

—¿Era una broma?

—Lógico.

Al borde de los sesenta años, resulta curiosa la opción de Tomás Moulian de vivir en lo que sociológicamente llama "una vivienda colectiva", junto a un compañero de trabajo, la esposa y la cuñada de éste, una joven estudiante de periodismo.

Llevan dos años compartiendo el arriendo de una casa en el barrio Brasil. Después de su separación, se había instalado en un departamento céntrico y la idea de cambiar de espacio sus estantes de libros, le pareció buena. Y más aún la posibilidad de repetir a fines de los '90 una de sus prácticas de juventud: la vida en comunidad.

—Me fui de mi casa bastante joven, para vivir con un amigo en una población y hacer una especie de apostolado político. Ya casado continué con este sistema. Con mi mujer compramos una casa, durante un tiempo, con Rodrigo Ambrosio, el fundador del Mapu, y su pareja. Por eso yo tenía una especie de tradición de vida en común, sabía que es un sistema que me gusta.

—Pero imagino que esa primera vez, en la población, fue más luchada...

—Claro, era una suerte de sacrificio ideológico. Pasó una cosa bien curiosa, mientras mi amigo tenía intereses religiosos, yo estaba ahí pensando hacer trabajo político en la población. Mi amigo era como hermanito de los pobres. Con Rodrigo Ambrosio la experiencia fue parecida, con la diferencia que ahí yo tenía hijos. Después de eso vino la normalidad, aunque viví (sigue a la vuelta)

Tomás Moulian:

"estoy reviviendo mi juventud"

Tomás Moulián, "estoy reviviendo mi juventud" [artículo]

Juan Luis Salinas.

Libros y documentos

AUTORÍA

Moulian, Tomás

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Tomás Moulián, "estoy reviviendo mi juventud" [artículo] Juan Luis Salinas. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa